



COMUNICADO DE PRENSA

Gobernación Marítima de Puerto Williams confirma hallazgo con vida de tripulante de la lancha motor “Ana Belén”

Región de Magallanes y la Antártica Chilena, 23 de agosto de 2025.

La Gobernación Marítima de Puerto Williams informa que durante la jornada de hoy, 23 de agosto, Siendo aproximadamente las 10:31 horas, embarcaciones particulares, en coordinación con la Gobernación Marítima de Puerto Williams, lograron ubicar con vida a Juan Andrés Rojas Casco, integrante de la Moto Nave “Ana Belén”, siniestrada desde el pasado 21 de agosto.

El sobreviviente fue encontrado en una roca en cercanías de Bahía Sea, siendo encontrado en primera instancia por pescadores de la zona, desde el Helicóptero N-44 se lanzó un nadador de rescate que lo ayudó a nadar hasta la LSR-4430, donde recibió los primeros auxilios médicos.

Las labores de rebúsqueda se mantienen activas en el área para dar con el paradero del resto de la tripulación, en el mismo sector donde previamente fueron hallados restos náufragos. En la zona continúan desplegados medios de superficie y aeromarítimos que, desde primeras horas de la jornada, apoyan las tareas de búsqueda y rescate.



DIRECCIÓN DE COMUNICACIONES DE LA ARMADA
ALAMEDA 1170 / PISO 8 / SANTIAGO / FONO: 2 2740 5945
PRAT 773 / PISO 11 / VALPARAÍSO / FONO: 32 250 6479

